

TERRITOIRE ZÉRO CHÔMEUR DE LONGUE DURÉE

## **LES ÉLUS DE LA DRÔME ENTAMENT UNE GRÈVE DE LA FAIM FACE À L'ANNULATION DU SOUTIEN AU PROJET TERRITOIRE ZÉRO CHÔMEUR DE LONGUE DURÉE**

**Ce mercredi 4 décembre, des élus locaux et des citoyens de la Drôme entament une grève de la faim suite à la décision autoritaire du Conseil Départemental d'annuler son soutien au projet Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée, pourtant voté en 2022. A l'heure où les plans sociaux se multiplient, l'abandon d'un tel projet pourrait mettre sur la touche plus de 80 personnes en attente d'un retour à l'emploi. Une décision jugée irresponsable par les élus locaux.**

### **Une faute de frappe en cause**

Cela ressemble à une mauvaise blague. Le 6 novembre dernier, le Conseil Départemental de la Drôme, par la voix de sa Présidente, Marie-Pierre MOUTON, est revenu sur son soutien au projet Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée, pourtant voté en 2022 à l'unanimité moins 2 voix (Corinne MOULIN et ANDRÉ GILLES, LR, Conseillers Départementaux de Dieulefit). **Un revirement rendu possible par... une faute de frappe lors de la transcription de la délibération de 2022 !**

Les élus de la Drôme, parmi lesquels le Maire de Dieulefit, Christian BUSSAT et le maire de Montjoux, Philippe BERRARD, dénoncent une décision irresponsable, dans un territoire rural où le taux de chômage atteint près de 10%. Malgré les manifestations et l'appel de la décision, l'avenir du projet Territoire Zéro Chômeur est aujourd'hui en sursis et c'est un contre la montre qui s'engage pour tout un territoire. **Fin février, l'habilitation des projets Territoires Zéro Chômeur s'arrêtera ne laissant aucune perspective de rebond au projet de Dieulefit, travaillé par des dizaines d'élus et de citoyens depuis plus de 4 ans.**

### **Une grève de la faim face à l'impasse**

Des élus locaux de la Communauté de Communes de Dieulefit Bourdeaux, en Drôme Provençale, dénoncent l'impasse dans laquelle le département plonge tout un territoire rural et appellent au **respect de la parole donnée par un vote démocratique. Ils ont entamé, avec des citoyens, ce mercredi à la Halle de Dieulefit une grève de la faim.**

*"Manifestations, appel de la décision, nous avons tout essayé, mais le département reste sourd à la détresse de notre territoire et aux conséquences irresponsables de sa décision. Près de 80 personnes auraient pu retrouver le chemin d'un emploi. Qu'est ce qu'on leur dit ? Que c'est la faute à une faute de frappe ?!"* s'indigne Christian BUSSAT, Maire de Dieulefit.

Le projet Territoire Zéro Chômeur de Longue Durée est un projet de société qui vise à redonner, grâce à l'action locale, un emploi durable à des personnes qui en sont privées depuis longtemps par des activités utiles au territoire. Une opération qui peut être neutre financièrement si au moins 40% des embauchés sont au RSA.

**Cette décision illégitime du Conseil Départemental est dévastatrice** pour Dieulefit et ses 10 000 habitants.

- C'est une trahison pour des citoyens privés d'emploi depuis trop longtemps, qui commençaient à reprendre espoir.
- C'est le non-respect de 4 années de travail bénévole et salarié, auprès des bénéficiaires volontaires.
- C'est un gaspillage de l'argent public déjà dépensé pour la coordination du projet.
- C'est la parole, le vote et la signature des élus du Conseil Départemental, élus de la République qui sont bafoués.

Pour l'association Interstices et pour toute la Communauté de Communes de Dieulefit Bourdeaux qui portent ce projet, **c'est une trahison.**

**Contact Presse : Magali BUISSON - 06 22 90 60 52**